けてきた努力を無駄にしないように継続して後には期末テストも始まります。これまで続

ましたが、二学期

は行事も盛りだくさんで

「勉強」という文字を並べてしま

二学期前半は宗教行事である追悼会や、

強と向

かい

合う日々

が続きましたが約

一ケ

間

育大会も終わり、

あっ

という間にテスト期

中

間

テスト、

模試

ともにお疲れ様でした。

になったと感じる人も多いと思います。

楽しんでください。ところもありますね。残りの二学期も全力でところもありますね。残りの二学期も全力で

は合唱

コンクー

ル

や、

放課後にクラブ発表週

成道会があります。

学年・

コー

スに

行事が盛りだくさん

生徒会新聞

芸術鑑賞会

[ANASTASIA]

は校外学習があったりしましたね。

一学期後半も一年生と二年生龍谷総合コー

比叡山宿泊研修があっ

たり、

二年生・三年

引き続

鑑賞会もありましたね。

また、

年

生

ルド記念ホ

ル

で開催された体育大会

10月24日、梅田芸術劇場で『ANASTASIA』を全校生で観ました。4年ぶりの芸術鑑賞会ということでしたが皆さんは何を感じましたか。昨年の芸術鑑賞会は中止となったので観にいけて嬉しく思います。

今回、ミュージカルを観劇するのが初めての人もいたと思います。役作りはもちろんですが、衣装や小物、ライトの使い方など様々なところが凝られていました。他にも色々発見があったと思います。皆さんもこの経験を活かしてみてください。

クラブ発表週間

神戸龍谷高等学校 76期生徒会執行部

今年のクラブ発表週間は展示での発表、講堂での発表があります。また発表をしないクラブも後日配信するパンフレットで一部紹介があります。ぜひ見てくださいね。展示、講堂の発表期間は11月16日(木)~11月24日(金)の平日6日間です。

(予定日) ※詳細はパンフレットでご確認ください。

20日(月)	21日(火)	22日(水) 新体操部	2 4 日(金)
演劇部	コーラス部	新かな品 等曲部 バトン トワラー部	吹奏楽部 軽音楽部

コート着用について

10月中旬ぐらいから急に寒くなってきましたね。特に日が出ている昼と日が沈んだ夜では寒暖差が激しくなってきました。本校では寒さ対策として登下校中のマフラーや手袋などの防寒具の着用が認められています。その中でもコートは制定のものを着なければいけませんでした。

しかし今年は、**制定のコート以外に、すでに持っている制服に合う上着であれば着用可能**です。

制定のコートは気候に合わせていつでも着用可能です。ただし、制定のコート以外の着用の開始時期については後日、生徒指導部からお知らせがあります。





※これは制定のコートです。